
 
 

 
今年１回目の活動です。 
思ったほど雑草は茂っておらず、ネザサ刈りを中心に活動しました。 
前回、植樹した木の近くに枯木が積まれていたので、景観等を加味して

出来るだけ移動しました。昨今の山林火災の発生を考えると、枯木の対
処、対策が必要かと思われます。 

次回は 6 月を予定しています。 

       

 

 

活動日 令和 7 年 3 月 23 日（日） 8 人 

メンバーチェンジして撮影 参加メンバー 

活動中 枯木 

ネザサ刈りと植樹 

森の世話人 神戸ユネスコ協会 みんなの森委員会 


